Les repas de nos élèves

L'année dernière, notre situation budgétaire nous a contraints à effectuer une modification de la grille tarifaire de la cantine scolaire. Nous avions souhaité une simplification des tranches ainsi qu'un tarif unique pour les classes de maternelles et primaires.

Après une année d'expérimentation, nous avons réétudié la grille avec les groupes d'opposition présents : « À gaucheS toute ! », « J'aime Saint-Pierre » et « Agir ensemble ».

En conclusion à ces réunions de travail, une nouvelle grille tarifaire a été décidée. Ces nouveaux tarifs sociaux allègent la charge des familles dans cette période de crise économique. Nous avons notamment réussi à fixer le tarif à 1 euro pour les foyers les plus précaires.

Cette année nous avons également étendu l'offre du « petit déjeuner » aux écoles maternelles Henri Wallon et Paul-Louis Courrier. Ainsi, chaque vendredi, les enfants des maternelles Prévert, Wallon et Paul-Louis Courrier pourront partager un petit déjeuner équilibré avec leurs camarades.

Octobre 2022